



15. April 2021 (falls Präsenzunterricht möglich)

UNESCO Weltkulturerbe und Jubiläen im Jahr 2020

FAKT startet in diesem Jahr kein neues Semester, sondern holt die ausgefallenen Termine des vergangenen Jahres nach. Neben dem Unesco-Weltkulturerbe geht es dann auch wieder um Jubiläen, die bereits im Jahr 2020 auf dem Programm standen – vom Kriegsende bis zum Todestag des Malers Raffael.

Information und Anmeldung: Stadt Bühl | Bildung – Kultur – Generationen | Silke Wunsch | Hauptstraße 41
77815 Bühl | Telefon (0 72 23) 9 35-3 74 | Fax (0 72 23) 9 35-7 73 74 | E-Mail s.wunsch.stadt@buehl.de



Frauenakademie

Wir sind mehr als Bildung!



Semesterstart: 12. April 2021

Elsass

Warum in die Ferne schweifen, wenn das Gute liegt so nah. Nachdem wir uns bereits im Jahr 2000 mit unserem Nachbarn Frankreich beschäftigt haben, legen wir in diesem Semester den Fokus auf das Elsass. Im Mittelpunkt stehen Künstler wie Tomi Ungerer und Hansi, interessante geografische Aspekte des Rheintals und der Vogesen sowie die spannende Geschichte der Region. Beleuchtet werden auch die elsässische Literatur, Musik sowie Traditionen und Bräuche. Sollte es die Situation zulassen, sind auch Ausflüge in unsere Nachbarregion vorgesehen.



Semesterstart: 12. April 2021

Architektur, Ästhetik und Design – wie gestalten Frauen?

Die Architektur ist nach wie vor eine Männerdomäne. Doch es gab und gibt Frauen, die sich trotz einiger Widerstände behauptet haben. Seit mehr als 100 Jahren werden Frauen zu Architektinnen ausgebildet. Mittlerweile studieren in Deutschland sogar mehr Frauen als Männer Architektur. Doch nur wenige Frauen werden durch ihre Bauwerke bekannt oder gewinnen internationale Bauwettbewerbe. Zum Start des Semesters werden die Teilnehmerinnen zunächst in die Epochen der Architektur eingeführt. Sie lernen bedeutende Architektinnen – unter anderem Zaha Hadid – und ihre Werke kennen. Weitere Themen sind das Bauhaus und die Frauen sowie die Architektur der Postmoderne. Zudem berichtet eine Architektin von ihren Erfahrungen, wie Frauen in diesem Berufsfeld wahrgenommen werden. Gegen Ende des Semesters steht obendrein eine Exkursion in das Vitra Design Museum in Weil am Rhein auf dem Programm.